

Damen Bezirksliga Gr.2

SC 1995 Klein-Krotzenburg : TGS Hausen 1897 II
Freitag, 26.04.2024, 19:30 Uhr

1:9-Niederlage für die TGS Hausen 1897 II beim SC 1995 Klein-Krotzenburg

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen die TGS Hausen 1897 II hat der SC 1995 Klein-Krotzenburg am Freitag in weniger als 124 Minuten zwei Punkte in der Damen Bezirksliga Gr.2 gesammelt. Bei der TGS Hausen 1897 II lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 27:10 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass die TGS Hausen 1897 II mit 2 Ersatzspielerinnen angereist war. Erfolgsgarant in diesem Match war insbesondere das untere Paarkreuz.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführerinnen ging es los. Ausreichend spielerische Mittel hatten Hofmann / Kraft letztlich an der Hand, um Roth / Schick zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Geißler / Scharrer gelang es, Klis / Kramer im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Die richtige Taktik hatte Simone Hofmann beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Gabriele Klis ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Julia Geißler bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Brigitte Roth. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Völlig ungefährdet war indessen der Sieg von Astrid Kraft gegen Hildegard Kramer nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 11:6, 10:12, 11:3 nicht verloren. 11:8, 8:11, 9:11, 11:8, 11:5 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Jaqueline Scharrer und Manuela Schick die Klängen kreuzten. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des SC 1995 Klein-Krotzenburg und der TGS Hausen 1897 II. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Simone Hofmann gegen Brigitte Roth bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Simone Hofmann zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Julia Geißler bezwang Gabriele Klis in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Völlig überlegen agierte Geißler hierbei im ersten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Kaum Chancen ließ Astrid Kraft beim 11:7, 12:10, 11:9 ihrer Gegnerin Manuela Schick. Nach diesem Einzel steht Kraft somit bei 25 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Schick ein 2:4 ausweist. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 8:1. Jaqueline Scharrer hatte derweil ihre Gegnerin Hildegard Kramer beim deutlichen Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SC 1995 Klein-Krotzenburg die Saison mit einem Punkteverhältnis von 23:9 bei 11 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft der TGS Hausen 1897 II geht es stattdessen am 27.04.2024 gegen den TTC Eintracht 1962 Pfungstadt III nochmal um Punkte.

Statistik:

SC 1995 Klein-Krotzenburg

Doppel: Hofmann / Kraft 1:0, Geißler / Scharrer 1:0

Einzel: S. Hofmann 2:0, J. Geißler 1:1, A. Kraft 2:0, J. Scharrer 2:0

TGS Hausen 1897 II

Doppel: Roth / Schick 0:1, Klis / Kramer 0:1

Einzel: B. Roth 1:1, G. Klis 0:2, M. Schick 0:2, H. Kramer 0:2